



Claudia insta al ICE a abstenerse de redadas en los juegos de México

GASPAR VELA, CIUDAD DE MÉXICO

— La Presidenta llama a morenistas a no promover acciones violentas y a dejar de hacer política por redes sociales. PÁGS. 7 A 9

Claudia insta al ICE a abstenerse de redadas en los juegos de México

Crisis migratoria. La Presidenta llama a morenistas a no hacer política en redes

GASPAR VELA Y SANDRA GÓMEZ
CDMX Y EAGLE PASS

La presidenta Claudia Sheinbaum hizo un llamado al Servicio de Control de Inmigración y Aduanas (ICE, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos, a no realizar redadas migratorias en los partidos que disputará la Selección Mexicana en la Copa de Oro de la Concacaf, que se jugará en ese país.

En conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, la mandataria confió en que dichos operativos no se llevarán a cabo en los juegos, pero de cualquier forma pidió a las autoridades estadounidenses no aplicarlos.

“Sobre el partido, pues siempre hacerlo de manera pacífica, no, no creemos que habiendo un partido de fútbol, vaya a haber alguna acción, esperamos que no lo haya. Hacemos un llamado a que

no haya alguna acción del Servicio de Migración y Aduanas por parte del gobierno de Estados Unidos”, destacó.

La selección de fútbol debutará este sábado en la Copa Oro contra su similar de República Dominicana, en el SoFi Stadium, ubicado en Los Ángeles.

Posteriormente, se medirá ante Surinam en el AT&T Stadium, localizado en Arlington, Texas, y cerrará la fase de grupos contra Costa Rica, en el Allegiant Stadium, en la ciudad de Paradise, Nevada.

La Presidenta dio a conocer el número del call center del Centro de Información y Asistencia a Personas Mexicanas en Estados Unidos: 520 623 7874.

También Sheinbaum pidió a morenistas no promover acciones violentas y pronunciarse

“¡Migrar no es delito, es un derecho!” Detienen a 14 veracruzanos en Los Ángeles

El senador Manuel Huerta Ladrón de Guevara dio a conocer a través de sus redes que 14 veracruzanos fueron detenidos en una fábrica de costura de Los Ángeles, durante las redadas de ICE. Entre los detenidos está Tomás Anastasio Lucas, de 55 años, con más de 30 años viviendo en Los Ángeles. Fue separado de sus tres hijos.

siempre a favor de la paz, al recordar que el movimiento de la 4T es pacífico, en el contexto de las redadas y movilizaciones que se llevan a cabo en EU.

“Como senador veracruzano alzo la voz ante la delicada situación que enfrentan de nuestros hermanos migrantes. Desde el Senado refrendamos nuestro compromiso en favor de quienes sostienen con su trabajo la economía binacional. ¡Migrar no es delito, es un derecho humano!”, señaló el veracruzano.

ISABEL ZAMUDIO

Además, solicitó a los integrantes de Morena dejar de hacer política a través de redes sociales y hacer más trabajo de territorio.

“No está bien promover acciones violentas, nosotros siempre hemos promovido la paz, siempre. Entonces y también pues yo creo que hay que dejar de hacer política en la red de X, está bien que se manifiesten las opiniones, pero hay que ir con la gente, las redes sociales son una parte, lo importante es el contacto con la gente, el trabajo en territorio siempre”, resaltó.

En Texas “no hay reyes”

Este sábado, la comunidad de Eagle Pass está convocando a una manifestación contra las redadas.

El gobernador de Texas, Greg Abbott, ordenó el despliegue de la Guardia Nacional en varias ciudades, entre ellas Eagle Pass, ante las protestas, emulando lo ocurrido en Los Ángeles, donde ya se han desplegado 200 marines para contener las protestas.

A través de redes sociales un organismo en defensa de migrantes anunció: “En América no hay reyes. La historia muestra que el poder sin control se encuentra con resistencia”.

En tanto, el consulado de México en Washington pidió manifestarse pacíficamente en el marco del desfile militar que se llevará a cabo este sábado en la capital de EU para conmemorar el 250 aniversario de su ejército. ■



Sheinbaum estuvo en Hidalgo para el informe del IMSS-Bienestar; elementos resguardan edificios en LA durante el octavo día de protestas. ESPECIAL Y ARIELOJEDA